



MUSIKLAND
NIEDERSACHSEN

Presseinfo

Jazz, Kinder und die Zukunft

Symposium „Improvisation und Jazz für Kinder“ zur Eröffnung der jazzahead! in Bremen

Kinder sind ein lebendiges, ehrliches, anspruchsvolles, begeisterungsfähiges und neugieriges Publikum. Das passt zum Jazz, denn dessen Spiel zwischen Kopf und Bauch liebt und braucht solche Zuhörer. Obwohl Jazz mit der Kunst der Improvisation ein riesiges Potential hat, gibt es kaum Jazzangebote für Kinder. Das Potential zu nutzen und dafür Weichen zu stellen haben sich nun Partner der **Initiative „Improvisation und Jazz für Kinder“** vorgenommen. Mit einem Symposium am 27. April 2017 soll das Thema zur Eröffnung der jazzahead!, der weltgrößten Jazzmesse, gemeinsam mit der Szene beleuchtet, diskutiert und vorangetrieben werden.

Die jazzahead! bietet mit ihrer Zugkraft und ihren internationalen Perspektiven den Rahmen für die eintägige Fachveranstaltung. Mit Beispielen aus dem **Partnerland Finnland**, offenen Formaten und Impulsen von Praktikern, wie den Education-Abteilungen der **Elbphilharmonie Hamburg** und den **Berliner Philharmonikern** wollen die Macher den Startschuss zu neuen Entwicklungen geben. Es geht darum zukunftsfähige Bedingungen zu schaffen. Dafür haben sich in der Initiative „Improvisation und Jazz für Kinder“ die jazzahead!, der Jazzcom e.V., die Musikland Niedersachsen gGmbH und das Institut für Musikpädagogik der Universität Münster zusammengeschlossen. Das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg unterstützt das Projekt. Die Partner sind unterschiedlich, aber das Thema eint. Und auch im Teilnehmerfeld ziehen Musiker, Musikvermittler, Erzieher, Veranstalter, die Wissenschaft und Kulturförderer an einem Strang.

Die Voraussetzungen dabei stimmen. Markus Lüdke, Geschäftsführer der mitveranstaltenden Musikland Niedersachsen gGmbH sagt: „Jazzmusiker spielen auswendig, sind spontan, nahbar, offen in alle Richtungen... Dieses große Potenzial für die Musikvermittlung wollen wir gemeinsam heben.“ Mit dem Symposium wollen die Macher Jazz und Improvisation in die KiTas und Grundschulen bringen. Und so der kulturellen Bildung von morgen ein paar wichtige Impulse mitgeben.

Termin: 27. April 2017, 10 - 17 Uhr

Ort: jazzahead! Messe-Bremen

Anmeldung und Programm: www.jazzahead.de/symposium

Alle Fragen beantwortet gerne:

Jakob Hermens

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Musikland Niedersachsen gGmbH

Hedwigstr. 13 | 30159 Hannover

T 0511 642 792 04

hermens@musikland-niedersachsen.de

www.musikland-niedersachsen.de

Musikland Niedersachsen gGmbH ist eine Gesellschaft der Stiftung Niedersachsen.
in Kooperation mit dem Land Niedersachsen und der Niedersächsische Sparkassenstiftung.

Musikland Niedersachsen steht für eine moderne, vielfältige Musikkultur. Die Geschäftsstelle der Musikland Niedersachsen gGmbH vernetzt die heterogene, dezentrale Musikwelt Niedersachsens und bietet als Serviceeinrichtung fachliche Impulse, insbesondere im Bereich der Musikvermittlung. Musikland Niedersachsen gGmbH ist eine Gesellschaft der Stiftung Niedersachsen in Kooperation mit dem Land Niedersachsen und der Niedersächsische Sparkassenstiftung.

Musikland Niedersachsen gGmbH ist eine Gesellschaft der Stiftung Niedersachsen.
in Kooperation mit dem Land Niedersachsen und der Niedersächsische Sparkassenstiftung.